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奚小姐告诉记者：“我一

直想减肥，可因为管不住嘴，

所以始终没有瘦下来。”9月
初，奚小姐在家附近的一家美

容院外看到“针灸减肥”的广
告，广告上称一个月能减
8-20斤。因为对“针灸减肥”
一无所知，因此好奇的奚小姐
走进了这家美容院。
“美容院里的小姐跟我说

了很多案例，说人家一个月甚
至半个月就能减掉 15斤，听
得我心痒痒，当天就交了1000
块钱。”此后，奚小姐隔天就去
一次，每次去，美容师就会在她
的手上、腿上、腹部进行针灸。
奚小姐说：“她们要求我不吃

淀粉类、油炸类和带糖的食物，
平时只吃水果、蔬菜和豆制品，

早晨只吃牛奶鸡蛋，其他一概
不吃，我也照做了。”

就这样，奚小姐每天都饿
着肚子，干什么都没有精神，
隔一天去美容院针灸。“每次
去，她们都会帮我称一下体

重，但是我发现称之前，美容
院的人都会调一下秤，然后，
秤就显示我瘦了一两斤。”一
开始，奚小姐并不在意，可回
家过秤后，她觉得不对劲了，
“我在家里称，发现自己一斤
都没有瘦，一直针灸了半个月
了，我的疗程过半都没有一点
效果，尽管每天饿得两眼发
直，还是一斤没掉。”

这让减肥心切的奚小姐

有些着急了，她来到美容院咨
询。“我严格按照美容院的食

谱饮食，隔天就进行针灸，我
不明白为什么自己一点都没
有瘦，每次悄悄调秤更让我起
了疑心”。

美容院给出的答复更让
奚小姐气不打一处来，“她们
居然说，要么就是我没有按照
她们的要求做，要么就是我本

身体质的问题，总之，不是她
们的问题。”一气之下，奚小
姐要求退款，美容院倒也爽
快，把剩余半个疗程的 500
元退了回来。

南京市中医院针灸科的

袁锦虹博士告诉记者，针灸的

确可以减肥，但绝不可能这么
快。袁锦虹表示，针灸减肥并

不简单，不是一天两天培训就
能做的，必须要有深厚的中医
针灸知识，所以，建议还是应
该去正规的医院比较安全。

此外，袁锦虹博士强调，
正规的针灸减肥不会承诺患
者多长时间减多少斤，因为每

个人的身体状况不同，而且减
肥太快对身体的伤害很大。袁
锦虹博士说：“一般情况下，
我们给患者进行针灸减肥，平
均一个月减 2-3斤比较安
全，反弹的可能性比较小，对
身体伤害也不大。”

()*+ ,-

!"#$%&'()*+,-

爱美女孩饿得两眼发直，专家提醒要去正规医疗机构
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中路二期施工以来，每过一
个月左右工地上总会燃放
一大堆烟花爆竹来庆祝，似
乎已经成为惯例。不久前还
因为深夜燃放烟花爆竹被
曝光。可工地方面丝毫不吸
取教训，前天凌晨又噼里啪

啦燃放起来，不时还有焰火
带着啸声蹿上半空。住在附
近的居民无不怨声载道。一
位大爷告诉记者，大家都知
道这是重点工程，因此对夜
里施工机械发出的噪音都

采取了理解和容忍的态度，
可没想到他们还要在深夜
里燃放烟花爆竹。

南京对烟花爆竹目前

仍实行有限开禁，即在特定
的节日期间和特定的区域
内可以燃放。现在本属于禁
放时期，龙蟠中路也属于禁
放路段，工地此举不仅扰
民，而且已经违法。接到居
民报警后赶到现场处理的

110民警告诉记者，已经通
知派出所前去检查，提醒工
地方面引起重视，不能屡教
不改。他也坦言，违规燃放
烟花爆竹往往不等警察出

警赶到，现场就没了，因为
没有证据，警察很难查处。
不过工地上燃放证据还是
相对容易找些，工地方面对
此肯定要负责。他们会依据
相关规定作出处理。
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仲小姐在中华路一酒店

做服务员。今年9月下旬，因

为原先持有的健康证已经到
期，仲小姐便来到白下区疾控

中心申请办理新的健康证。
10月8日下午，仲小姐来到白
下区疾控中心询问体检结果。
“当时办证科一名姓舒

的工作人员在查看了我的情
况后对我说：‘你体检没过
关，肝脏查出有问题，所以不

能给你发放健康证。’”没有
健康证就不能上岗，听到这个
消息，仲小姐掩面而泣。第二
天，她被酒店辞退。

觉得自己身体没问题的
仲小姐后来又去住地附近的
一家社区医院做了体检，可体

检结果却是一切正常，肝脏没

有任何问题。前天下午，带着
疑惑，仲小姐再次来到了白下

区疾控中心办证科。“没想到
那名姓舒的工作人员竟把一
张贴有我本人照片已经办好
了的健康证发给了我，并称我
的体检没有问题，肝脏的一切
指标也均很正常，之前恐怕是
搞错了。”

仲小姐顿时气愤不已，
“10月8日你们还告知我，我
的体检没过关，健康证不能发
放，可刚刚过了4天，你们又
说我的体检结果没问题，健康
证可以发放，这岂不是太荒唐
了吗？可就在这4天里，我的

工作却一下子丢了，这个责任

谁来承担？”
白下区疾控中心办证科

这名姓舒的工作人员对仲小
姐的指责矢口否认，“我从来
没有对她说过 ‘你的体检没
过关，肝脏查出有问题’之类
的话。”白下区疾控中心办证
科的袁科长则向记者表示：
“据我的了解，她说的是‘你

的体检结果有问题，健康证
目前还不能立即发放，你隔
天再来。’”

袁科长称，对于前来申请
办理健康证的人员，如果初
次体检结果表明有问题的，
疾控中心会暂缓其健康证的

发放，然后疾控中心会对初

次的体检结果再做一次复
检，经过复检，确定该体检人

没有问题的，疾控中心才会
向其发放健康证，仲小姐就
属于这种情况。

袁科长表示，出现这样
的事情，疾控中心确实有责
任，但仲小姐本人也有责任，
主要原因是办证员和仲小姐

之间在交谈和理解上出现了
误会。袁科长还称，如果仲小
姐的体检确实没过关，疾控
中心会向其出示相关手续，
而仅凭办证员的一句话就认
为自己体检没过，显然是缺
乏常识的。
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打工女因此丢掉工作，要向白下区疾控中心讨说法
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据了解，苏州、无锡和常

州三地的人才市场向来活跃
无比。每逢周末集市型招聘会
期间，从早上8：30开始，招聘
会现场就会出现“爆棚”的状
态。想实现异地求职，花几天
功夫也不一定能把三个地方
的人才市场摊位跑一圈下来。

不 过 没 关 系 ，www.
lifenanjing.com.cn人才频
道自从开通了“就职苏南”
版块以来，最新最全的苏南地

区企业招聘资讯将一网打尽。
仅以苏州地区为例，根据有关

数据统计，“就职苏南”版块
上苏州人才服务中心共提供
了1295家用人单位、在线提
供就业岗位达21379个。求
职者们只要注册成为个人会
员，就可以在线投递求职简历
了。对南京的用人企业来说，

“就职苏南”也为他们提供了
大量的求职者信息。
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“就职苏南”版块的出现

尽管不到一周，但还是吸引了
人力资源业内人士的关注。

某资深人力资源业内人士就
快报“就职苏南”版块评价
道：“你们网站上公布的 10
月 25日无锡房地产人才交
流大会，为南京、无锡两地房
产人才互补起到了促进作用。
据我所知，不少知名房地产企

业到了无锡等省内二线城市
后开发房地产项目，需要众多
熟练操盘手，而这些人才正好
是南京相对过剩的。他们到了
外地后，反而会成为企业相争的
‘抢手货’。”()*+ _`a
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今年37岁的刘某，是一

家工厂的技术工人，1.70米
的身高，体格健壮。记者初次
见到他时，并没有发现什么异
常，很难把他和“露阴癖”联
系在一起。

自从患上 “露阴癖”之
后，刘某一直生活在这种怪圈

之中。有时，作案后被抓获，别
人异样的目光和辱骂，更让他
陷入深深后悔和懊丧之中。

刘某说，8岁的时候，在一
男同学家里，互相玩弄“小弟
弟”，感到很兴奋。十多岁的时
候，知道了很多男女之间的事

情，感到这种事情非常羞耻，
也从未把想法与别人提起。
“高中毕业后，谈了一个

女朋友，有一次，亲眼看到她
与我的一个好朋友拥抱、接

吻。”与女朋友分手后，刘某
心情苦闷，后来又谈了几次恋
爱，都以分手告终。此后，刘某
染上了手淫的习惯。

有一次，刘某经过一条偏
僻的小巷时，迎面走来一个漂
亮女孩，控制不住自己的刘某

脱下自己的裤子，看着对方尖
叫着跑开，让他感到从未有过
的刺激。从那以后，他就像着
魔一样，欲罢不能。
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“有一次，我在公交车上

作案，被一个女士发现，对我大
骂，满车人鄙视的目光和唾骂
声，让我无地自容。”刘某说，
每次做完坏事，都深深自责，也

感到非常懊悔，可总是忍不住，
隔一段时间，“怪癖”就犯了。

“我不怪他们骂我，我是
自找的，如果她们是我的姐
妹，一定感到很羞耻。”对于
自己的“怪癖”和行为，刘某
认为是“不可原谅的”。他认
为，也许自己结婚后，就会改
变，但事实证明他错了。

妻子并不知道刘某是露
阴癖患者。直到有一次，刘某在
下班途中，遇到四五个女学生，
他的“怪癖”再一次发作，被人
扭送到派出所。“妻子知道后，
大骂我是流氓，要与我离婚。”
对自己这种行为，刘某自己也

特别憎恶，觉得没脸与人交往，
由于害怕“犯病”，平时除了上
班外，连门都不敢出，“太丢人
了，有时甚至想一死了之”。

刘某说，他一直活在矛盾
与自责中，想悬崖勒马，可是

每次却都不由自主。
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南京爱援心理咨询的周

爱媛主任说，露阴癖是一种心
理疾病，对于发病原因，目前
尚无定论，一般认为原因有以
下几种：一是从种族个性发育
角度来看，露阴癖是原始性行
为的释放；二是与环境密切相
关；三是性格上的缺陷，如过

于内向、适应性差和婚姻的失
败也是露阴癖产生的原因之
一。此外，也不排除精神发育
不全及精神病患者的所为。

周主任表示，不少类似刘
某的患者来爱援心理咨询求
助，一般来说，目前对露阴癖

患者的治疗情况，以心理治疗
效果最佳。如露阴癖、挨擦症、

窥阴癖等，通过认知领悟疗
法、行为疗法等，患者一般都
可治愈。

周主任同时表示，不少
人遇到露阴癖者的骚扰时，很
害怕、不知所措。其实，露阴癖
不过是一种性心理变态反应，

露阴癖者少有攻击性和暴力
倾向，事后都会很后悔懊丧，
但当时却难以自控。“遇到露
阴者不必惊慌，事实上你越不
惊慌，他的反应程度越低。”
周主任说，不少露阴者会觉得
无趣而结束露阴行为或快速

离开。如果能保持镇静，很平
静地对他说“你这是露阴癖，
是一种心理疾病，应该找医生
治治”，效果会更好。
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苏省气象台获悉，南京准备建
造一个气象博物馆，在这个博
物馆里，市民可以看一看古代
的观象台是什么样子，也可以
了解古代人如何观测天象以
及二十四节气是如何制定的。

省气象台首席预报员韩

桂荣介绍，气象历史博物馆将
建在省气象台所在的北极阁
山上。馆中将以古代、近代、现
代的时间顺序，展出翔实的气
象历史文字、图片、资料、实景
实物，结合运用多维多媒体演
示、特技模拟等高科技手段展

示，客观地反映中国气象历史

全貌和源远流长的气象文化，
展现我国的气象科技发展，并

宣传基本的气象知识和气象
灾害防灾避灾的基本技能。

目前气象历史博物馆已
经有了详细的蓝图，但在收
集展出资料方面，还存在
着困难。如何把古文记述
的气象现象和理论，在馆

中生动、如实地反映出来；
如何把古代观象器具，制
造成可供观众操作的模拟
物；如何收集近代气象先驱
者们当时发明的实物，来反
映近代气象科技的成就等，
这些还需权威专家进行审定

和论证。

“生活南京”人才频道新增“就职苏南”

89:;<=>?@A9BC

,-./012$3456#78

一个露阴癖患者的自述———知错却难自控，十分痛苦
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